

Chronique de l'Institut

Paul-André Linteau

Volume 24, Number 4, mars 1971

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/303034ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/303034ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

ISSN

0035-2357 (print)

1492-1383 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Linteau, P.-A. (1971). Chronique de l'Institut. *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 24(4), 636–636. <https://doi.org/10.7202/303034ar>

CHRONIQUE DE L'INSTITUT

Règlements — Lors d'une assemblée générale spéciale tenue le 16 janvier 1971 à l'Université de Montréal, les membres de l'Institut d'histoire de l'Amérique française ont adopté de nouveaux règlements. Les principaux changements visaient à élargir le conseil d'administration (le nombre d'administrateurs est porté de 3 à 11), à créer un comité exécutif et à réaménager les pouvoirs des divers organes. Ces nouveaux règlements doivent maintenant être acceptés par le ministère des Institutions financières, Compagnies et Coopératives. Lorsque cette formalité sera remplie, des élections auront lieu à l'assemblée générale du printemps. Les onze sièges du conseil d'administration seront alors en jeu et seuls les membres en règle seront éligibles.

Prix Duvernay — Notre président, monsieur Michel Brunet, a reçu un nouvel honneur récemment. En effet la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal lui a décerné son prix Duvernay et la médaille *bene merenti de patria*. Un grand nombre de personnes se sont réunies au Monument national, le 15 février, afin de rendre hommage au lauréat. Nos plus sincères félicitations à monsieur Brunet.

Sociétés historiques — A la demande de l'assemblée générale, le conseil d'administration étudie toute la question des relations et des échanges entre l'Institut et les sociétés historiques. Un comité a été formé pour conseiller les administrateurs à ce sujet.

Colloque annuel — Le colloque de l'Institut d'histoire de l'Amérique française, prévu pour le 6 mars dernier, à Trois-Rivières, a dû être reporté à une date ultérieure à la suite de la tempête qui s'est abattue sur le Québec. La rencontre aura donc lieu le 1^{er} mai au même endroit.

PAUL-ANDRÉ LINTEAU
secrétaire-trésorier